



Ottawa, Canadá.

Gobierno de Trudeau obtiene mayoría en las elecciones, 1

Elecciones generales en Canadá, 2

Opinión canadiense sobre pruebas nucleares, 5

Semana canadiense en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores, 5

Plan conjunto contra derramamientos de petróleo, 5

Convenio con México sobre peones agrícolas, 5

Aumento del subsidio de vejez, 6

Comercio entre enero y abril, 6

Disco en honor de la Policía Montada, 6

Orquesta suiza actuará en Ottawa, 6

Gobierno de Trudeau obtiene mayoría en las elecciones

Las elecciones generales federales del 8 de julio dieron la victoria al Partido Liberal del Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau. El partido liberal que formaba el gobierno minoritario de octubre de 1972, obtuvo 141 diputados, es decir la mayoría, ya que la Cámara de los Comunes tiene 264 escaños, siendo el tercer gobierno mayoritario en las últimas 8 elecciones generales de Canadá.

La ganancia más sensacional del partido liberal fue en Ontario donde obtuvo 55 de los 88 escaños y aumentó su fuerza en Quebec con los cuatro puestos ganados a los creditistas. En las Marítimas consiguió algún avance y una ganancia de cuatro puestos en la Colombia Británica hasta un total de ocho en esa provincia.

Los resultados fueron los siguientes: Liberales, 141; Progresistas Conservadores, 95; Nuevos Demócratas, 16; Creditistas, 11, y un Independiente. En el momento de la disolución del Parlamento, había 109 Liberales; 106 Conservadores; 31 Nuevos Demócratas; 15 Creditistas, y 1 Independiente. Había dos escaños vacantes.

Derrota del Jefe del Nuevo Partido Democrático

Después de 40 años de actividad política, David Lewis, jefe del partido desde 1971, fue derrotado en su distrito de York South, Toronto, por el candidato liberal Ursula Appoloni, cosa que no pudo hacer su marido en la elección de 1972. El NPD sufrió la mayor derrota de su historia al perder 15 de sus 31 escaños. El Sr. Lewis dijo más tarde que probablemente renunciaría a la jefatura de su partido.

El Ministro del Ambiente, Jack Davis, fue derrotado.

Temas electorales

La inflación fue el tema principal de estas elecciones generales provocadas por la derrota liberal al presentar su presupuesto en mayo. El jefe de la oposición, Robert Stanfield, abogó en su campaña por la imposición de controles de precios y salarios. El Sr. Trudeau